

BESCHLUSS | 29. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 30.11.2019

Reduzierung des Energieverbrauchs

Antragsteller: KV Halle

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert die CDU des Landes Sachsen-Anhalt auf, die sachsen-anhaltischen CDU-Abgeordneten im Bundestag und den CDU-Abgeordneten im Europaparlament auf, sich im Rahmen des Umweltschutzes noch stärker für eine Reduzierung des Energieverbrauchs in den Bereichen mit stark wachsendem Energiebedarf, wie den Internetfirmen mit großen Rechenzentren, beziehungsweise für eine Kompensation des damit verbundenen CO₂-Ausstoßes einzusetzen.

Explizit fordert die Junge Union Sachsen-Anhalt, den steigenden Energiebedarf und dadurch verursachten CO₂-Ausstoß der Rechenzentren durch die Aufnahme in das EU-Emissionshandelssystem zu kompensieren